

Karutan senang dan puas akan WBP yang antusias dalam memeriahkan HBP ke 59 di Porsenap Rutan Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.HARIINI.CO.ID

Jun 18, 2023 - 16:14



Kudus - Dalam memperingati Hari Bakti Pemasarakatan ke - 59, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus telah dilaksanakan Pekan Olahraga dan Seni Narapidana (Porsenap). Kepala Rumah Tahanan (Karutan) Kelas IIB Kudus memberikan hadiah kepada para pemenang lomba Porsenap, Sabtu (17/06).

Bertempat di selasar Blok Narapidana, terlihat Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) baris rapi menunggu instruksi petugas untuk menerima hadiah yang diserahkan langsung oleh Karutan Kudus.

Solichin selaku Karutan Kudus mengapresiasi kegiatan lomba Porsenap yang

telah selesai dilaksanakan di Rutan Kudus, dan memberikan ucapan selamat kepada para pemenang lomba Porsenap.

"Lomba Porsenap telah selesai dilaksanakan, tentunya lomba ini dapat meningkatkan keterampilan di bidang olahraga dan seni. Selamat kepada para pemenang lomba Posenap. Hadiah ini diberikan sebagai bentuk apresiasi karena sudah mengikuti lomba dengan semangat dan sportif." tegas Solichin.

Acara penyerahan hadiah lomba Porsenap diikuti dengan antusias, serta berjalan dengan aman dan kondusif.

Narasi C:

Kudus - Sabtu, (17/06) lomba Pekan Olahraga dan Seni Narapidana (Porsenap) yang diadakan untuk memperingati Hari Bakti Pemasarakatan ke - 59 telah selesai dilaksanakan di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus.

Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) yang menjadi pemenang baris rapi di selasar Blok Narapidana menunggu arahan dari petugas guna mendapatkan hadiah lomba dari Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Kelas IIB Kudus.

Solichin selaku Karutan Kudus mengapresiasi kegiatan lomba Porsenap yang telah selesai dilaksanakan di Rutan Kudus, dan memberikan ucapan selamat kepada para pemenang lomba Porsenap.

"Lomba Porsenap telah selesai dilaksanakan, tentunya lomba ini dapat meningkatkan keterampilan di bidang olahraga dan seni. Selamat kepada para pemenang lomba Posenap. Hadiah ini diberikan sebagai bentuk apresiasi karena sudah mengikuti lomba dengan semangat dan sportif." tegasi Solichin.

Acara penyerahan hadiah lomba Porsenap diikuti dengan antusias, serta berjalan dengan aman dan tertib.